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TOP   1  Eröffnung und Grußworte 

Präsident Hubert Martens eröffnet den Ordentlichen Verbandstag des Westdeutschen Volleyball-Verbandes 

in Dülmen-Buldern. Er bedankt sich bei der Stadt Dülmen sowie bei der DJK Adler Buldern für die Bereitstel-

lung der Sporthalle sowie die tatkräftige Unterstützung im Vorfeld und während des Verbandstages. Stellver-

tretend hebt er Thomas Seidel, Abteilungsleiter Volleyball, mit seinen Helfern hervor. 

Einen besonderen Dank richtet Hubert Martens an Jürgen Aigner, der sein umfangreiches, technisches 

Equipment wie Lautsprecher, Mikrofone Mischpult, Beamer und Leinwand kostenfrei für den Jugendver-

bandstag und den Verbandstag zur Verfügung gestellt und die Kosten für den Mittagsimbiss übernommen 

hat. 

Ausdrücklich weist Hubert Martens aufgrund der diesjährigen, besonderen Situation auf die Einhaltung des 

Hygiene- und Schutzkonzeptes und die Corona-Schutzverordnung des Landes NRW hin. Neu aufgrund 

Corona ist, dass der Verbandstag – wie bereits der Jugendverbandstag – als Videokonferenz übertragen wird. 

Diejenigen, die leider nicht persönlich vor Ort sein können, haben die Möglichkeit, am Verbandstag über 

eine Videokonferenz teilzunehmen. Im Vorfeld des Verbandstages wurden hierzu die Vereine und Funktions-

träger informiert. Neben der Live-Übertragung besteht auch die Möglichkeit, Wortmeldungen abzugeben. 

Hubert Martens bedankt sich bei Monika Rudat von der DJK Adler Buldern, die die Videokonferenz technisch 

betreuen wird. 

Zum Verbandstag 2020 begrüßt Hubert Martens ganz herzlich als Ehrengäste Christian Schulze Pellengahr, 

Landrat des Landkreis Coesfeld, Christoph Wübbelt, Ortsvorsteher von Buldern, Bernd Janssen in seiner 

Funktion als DVV-Vizepräsident, sowie Martin Vollenbruch als WVV-Ehrenmitglied. Weiterhin willkommen 

heißt er die Funktionsträger des WVV und die Vertreter der Mitgliedsvereine des WVV. 

Hubert Martens begrüßt die anwesenden Landestrainer Peter Pourie und Oliver Gies, die Nachwuchskoordi-

natoren Bernd Purzner, Tigin Yağlıoğlu und Sabrina Spielberg sowie Bundesstützpunkttrainer Justin Wolff.  
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Er bedankt sich bei Maria Jonas, der Leiterin der Geschäftsstelle, für die Vorbereitung und Organisation des 

heutigen Verbandstages sowie bei Stefanie Abraham und Lena Bernhard für die Erstellung der Tagungsunter-

lagen und die gewohnte Ruhe bei der Anmeldung und der Stimmausgabe. 

Zum Totengedenken bittet Hubert Martens die Teilnehmer des Verbandstages, sich von den Stühlen zu er-

heben und in einer Schweigeminute den seit dem letzten Verbandstag verstorbenen Volleyballern und 

Freunden zu gedenken.  

Grußworte werden gehalten von Landrat des Kreises Coesfeld, Christian Schulze Pellengahr, dem Ortsvor-

steher von Buldern, Christoph Wübbelt, dem DVV-Vizepräsidenten, Bernd Janssen, sowie vom Abteilungslei-

ter Volleyball der DJK Adler Buldern, Thomas Seidel.  

Hubert Martens bedankt sich bei den Rednern jeweils mit einem kleinen Geschenk. 

TOP   2  Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung / der anwesenden Stimmen 

Es wird festgestellt, dass zum Verbandstag form- und fristgerecht eingeladen wurde. Die Versammlung er-

hebt hiergegen keine Einwände. 

Es werden folgende Stimmen festgestellt:  

Rheinland  48   

Ruhr   36  

Westfalen-Nord 77 

Westfalen-Ost  26   

Westfalen-Süd  55  (ab TOP 9.1: +1/SR-Wart) =56 

GESAMT             242 243 

TOP   3  Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird um folgende Punkte erweitert:  

• TOP 10: Ergänzung um Informationen zur beabsichtigten Satzungsänderung „Stimmrecht für BFS-

Mannschaften“ 

• TOP 11: Ergänzung um einen Dringlichkeitsantrag des Jugendausschusses 

Der Dringlichkeitsantrag der WVJ wurde im Vorfeld an die Vereine und Funktionsträger versandt. Die Dring-

lichkeit des WVJ-Antrags wird einstimmig festgestellt.  

Die Tagesordnung wird mit den o.g. Ergänzungen einstimmig genehmigt. 

TOP   4  Genehmigung von Protokollen  

4.1 Protokoll des Verbandstages vom 16.06.2019 in Köln 

Das Protokoll wurde auf der Homepage des WVV veröffentlicht. Gegen das Protokoll sind gem. § 16 (2) a) 

der Satzung binnen vier Wochen nach Veröffentlichung keine Anträge auf Änderung des Protokolls in der 

Geschäftsstelle des WVV eingegangen.  

Das Protokoll vom 16.06.2019 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 

4.2  Protokoll des ao Verbandstages vom 17.11.2019 in Dortmund 

Das Protokoll wurde auf der Homepage des WVV veröffentlicht. Gegen das Protokoll sind gem. § 16 (2) a) 

der Satzung binnen vier Wochen nach Veröffentlichung keine Anträge auf Änderung des Protokolls in der 

Geschäftsstelle des WVV eingegangen.  

Das Protokoll vom 17.11.2019 wird von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
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TOP   5  Berichte der Amtsträger gem. §  4 (3) der Verbands-Geschäftsordnung 

Die Berichte des Präsidiums und der Verbandsgerichtsbarkeit sind in den amtlichen Mitteilungen wie der 

WVV-Homepage und dem WVV-Special fristgerecht veröffentlicht worden. 

5.1 des Präsidenten für den gesamten Vorstand 

Hubert Martens berichtet über die Tätigkeiten des Vorstandes seit dem letzten Verbandstag und die Arbeit 

im WVV. Die Rede ist dem Protokoll als Anlage 1 beigefügt. 

Er bedankt sich sehr herzlich bei WVV-Ehrenpräsident, Matthias Fell, für die Stiftung eines jährlich zu verlei-

henden Jugendförderpreises. Leider kann Matthias Fell am diesjährigen Verbandstag aus gesundheitlichen 

Gründen nicht teilnehmen. 

Fragen oder Ergänzungen zum Bericht gibt es nicht. 

5.2 des Beachwartes 

Da sein Bericht bereits vor zwei Monaten abgegeben wurde, informiert Beachwart Björn Thönes die Ver-

sammlung ergänzend darüber, dass trotz verspätetem Saisonstart vor knapp zwei Monaten bereits 205 (da-

von ca. 40 Jugend-) Beachturniere in NRW durchgeführt werden konnten. Damit ist der WVV der Landesver-

band im DVV, der die größte Anzahl an Turnieren verzeichnet.  

Björn Thönes bedankt sich bei allen Ausrichtern für diese enorme Leistung. Er weist zudem auf die West-

deutschen Beachvolleyball-Meisterschaften am 29./30.08.2020 in Düren hin. 

5.3 des Breiten- und Freizeitsportwartes  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.4 des Lehrwartes  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.5 des Schiedsrichterwartes  

Klaus-Peter Hitschler ergänzt den Bericht von Ingo Winter dahingehend, dass mittlerweile ca. 900 Teilneh-

mer an den Online-Fortbildungen teilgenommen haben. 

Zum Bericht gibt es keine Fragen. 

5.6 des Schulsportbeauftragten  

Franz-Josef Bathen ergänzt, dass trotz Schließung der Schulen die Nachwuchskoordinatoren sehr stark mit 

der Erstellung/Überarbeitung der Handreichung Volleyball sowie den Ausarbeitungen von digitalen 

Lehrerfortbildungen beschäftigt waren. Für den gezeigten Einsatz bedankt er sich ganz herzlich bei allen drei 

Nachwuchskoordinatoren. 

Zum Bericht gibt es keine Fragen. 

5.7 des Spielwartes  

Markus Jahns informiert, dass er unter TOP 15 die Spielsaison 2020/21 behandeln wird.  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.8 des Sportdirektors  

Zum Bericht gibt es eine Wortmeldung von Peter Mehwald. Er bemängelt, dass keinerlei Informationen zum 

Thema bzw. zur Streichung  der finanziellen Mittel im Bereich Talentsichtung/Talentförderung im Bericht 

erwähnt sind. Er erwartet Antworten auf die Fragen, wie die Fachverbände in die Entscheidungen eingebun-

den wurden bzw. welchen Einfluss die Fachverbände nehmen konnten.  
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Hubert Martens antwortet ihm, dass es bzgl. der Entscheidung des Landes keine Einbindung der Fachver-

bände gegeben hat, dies aber im Rahmen der Ständigen Konferenz der Verbände im LSB thematisiert wird. 

5.9 des Verbandsgerichtsvorsitzenden  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.10 des Kontrollausschussvorsitzenden  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.11 des Spruchkammervorsitzenden  

Zum Bericht gibt es keine Fragen oder Ergänzungen. 

5.12 der fünf Bezirksausschüsse  

Fragen oder Ergänzungen zu den Tätigkeiten der Bezirksausschüsse gibt es nicht. 

TOP   6  Haushalt 2019 

6.1 Kassenbericht 2019 (Jahresrechnung) 

Bernd Janssen stellt den Haushaltsabschluss 2019 vor. Danach konnte das Haushaltsjahr 2019 leider nicht 

ausgeglichen abgeschlossen werden. Hierzu führt er einige Positionen an wie höhere Personalkosten im Be-

reich des Lehrwesens aufgrund des vermehrten Einsatzes von Honorarkräften, Steuernachzahlungen im Be-

reich Beach-Volleyball sowie notwendige, vorher nicht kalkulierbare Investitionen. 

6.2 Bericht der Kassenprüfer 

Kassenprüferin Birgitta Schaaf verliest den schriftlichen Bericht der Kassenprüfer (siehe auch Seite 8 des 

WVV-Specials zum Verbandstag). Sie betont, dass es im Rahmen der erfolgten Kassenprüfung keine Bean-

standungen gab. 

Zum Kassenbericht gibt es keine Fragen. 

6.3  Genehmigung des Haushaltsabschlusses 2019 

Der Haushaltsabschluss wird einstimmig genehmigt.  

TOP   7  Entlastung von Vorstand, Präsidium und der fünf Bezirksausschüsse 

Birgitta Schaaf beantragt die Entlastung des Vorstands, des Präsidiums und der fünf Bezirksausschüsse. 

Diese werden vom Verbandstag einstimmig entlastet. 

TOP   8  Ehrungen 

Jürgen Adolph erhält für sein langjähriges Engagement bei der Durchführung der WVV-Ferienfreizeiten ein 

großes Dankeschön des WVV. Hubert Martens bedankt sich sehr herzlich für den hohen persönlichen Einsatz 

mit einem Geschenk. 

Ralph Bergmann ist nach fast sieben Jahren Engagement im WVV zum 15. April 2020 aus den Diensten des 

WVV ausgeschieden. Hubert Martens bedankt sich für seine Arbeit als Bundesstützpunkttrainer und Landes-

trainer Beach mit einer Urkunde und einem Geschenk und wünscht ihm alles Gute für seine neue berufliche 

Tätigkeit als Sportdirektor des USC Münster. 

Jürgen Aigner wird für sein besonderes, hohes Engagement um den Volleyballsport mit der Silbernen Ehren-

nadel des WVV ausgezeichnet. Der WVV bedankt sich u.a. für die langjährigen Tätigkeiten als Vorsitzender 

des Volleyballkreises Münster, seinem Engagement als Präsident des VCO Münster sowie als Vizepräsident 

im WVV. Hubert Martens überreicht ihm die Ehrenurkunde, die Ehrennadel und ein kleines Geschenk. 
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Peter Mehwald wird durch den DVV-Vizepräsidenten Bernd Janssen mit der Silbernen Ehrennadel des DVV in 

Anerkennung für jahrzehntelanges Engagement um den Volleyballsport in Deutschland ausgezeichnet. Die 

Laudatio hält Bernd Janssen und überreicht ihm die Ehrenurkunde, die Ehrennadel und ein kleines Geschenk. 

Hubert Martens erhält die Silberne Ehrennadel des WVV für seine langjährige Tätigkeit im WVV, insbesonde-

re für seine jetzt bereits achtjährige Amtszeit als Präsident. Die Laudatio wird von Bernd Janssen gehalten. Er 

überreicht ihm die Ehrenurkunde, die Ehrennadel und ein kleines Geschenk. 

TOP   9  Wahlen 

9.1 Nachwahlen 

Verbandsschiedsrichterwart 

Die Nachwahl des Schiedsrichterwartes ist nach dem Ausscheiden von Timo Schaper notwendig geworden. 

Klaus-Peter Hitschler wird für das Amt des Schiedsrichterwartes vorgeschlagen. 

Klaus-Peter Hitschler wird einstimmig zum Verbandsschiedsrichterwart gewählt und nimmt die Wahl an. 

 

Beisitzer Spruchkammer Nord 

Vorgeschlagen als Beisitzer für die Spruchkammer Nord werden Arno Zantow und Thomas Misikowski. 

Beide haben im Vorfeld ihre Kandidatur zur Wiederwahl erklärt. 

Arno Zantow und Thomas Misikowski werden beide einstimmig gewählt. 

 

Beisitzer Spruchkammer Süd 

Vorgeschlagen als Beisitzer für die Spruchkammer Süd wird Holger Wahlen. Er ist nicht anwesend, seine 

schriftliche Erklärung zur Wahl liegt vor. 

Holger Wahlen wird einstimmig gewählt. 

9.2 Bezirksausschüsse (Spielwarte, SR-Warte, BFS-Warte, Bezirksgerichte) 

Rheinland 

- Bezirksspielwart 

Es wird Thomas Sahlberg vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Thomas Sahlberg erklärt seine Kandidatur.  

Thomas Sahlberg wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

- Bezirksschiedsrichterwart 

Die Wiederwahl von Michael Wernitz wird vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Michael Wernitz  ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor.  

Michael Wernitz wird einstimmig gewählt. 

- Bezirks-BFS-Wart 

Wie bisher wird die Funktion im Team der Kreis-BFS-Warte des Rheinlandes wahrgenommen. 

- Bezirksgericht-Einzelrichter 

Hierzu liegt kein Wahlvorschlag vor 

- Bezirksgericht-Beisitzer 

Es wird die Wiederwahl von Rudolf Herde vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Rudolf Herde ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor.  

Er wird bei 3 Enthaltungen gewählt. 

Ruhr 

- Bezirksspielwart 

Es wird die Wiederwahl von Volker Francke vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Volker Francke erklärt seine Kandidatur.  

Volker Francke wird einstimmig gewählt. 
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- Bezirksschiedsrichterwart 

Es wird die Wiederwahl von Christian Thelen vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Christian Thelen ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor.  

Christian Thelen wird einstimmig gewählt. 

- Bezirks-BFS-Wart 

Es wird die Wahl von Thomas Juditzki vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Thomas Juditzki ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor.  

Thomas Juditzki wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Einzelrichter 

Es wird die Wiederwahl von Michael Janßen vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Michael Janßen ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor.  

Michael Janßen wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Beisitzer 

Bernd Klimkowski steht nicht mehr für das Amt zur Verfügung.  

Weitere Vorschläge gibt es nicht. Das Ehrenamt bleibt vorerst unbesetzt. 

Westfalen-Nord 

- Bezirksspielwart 

Es wird Marcel Middendorf vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Marcel Middendorf erklärt seine Kandidatur.  

Marcel Middendorf wird bei 3 Enthaltungen gewählt. 

- Bezirksschiedsrichterwart 

Es wird die Wiederwahl von Martin Hülsken vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Martin Hülsken erklärt seine Kandidatur.  

Martin Hülsken wird einstimmig gewählt. 

- Bezirks-BFS-Wart 

Es wird die Wahl von Frank Hegemann vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Frank Hegemann ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Kandidatur liegt vor. 

Frank Hegemann wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Einzelrichter 

Es wird die Wiederwahl von Ute Zahlten vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Ute Zahlten erklärt ihre Kandidatur.  

Ute Zahlten wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Beisitzer 

Es wird Jürgen Urban vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Jürgen Urban erklärt seine Kandidatur. 

Jürgen Urbanwird einstimmig gewählt. 

 Westfalen-Ost 

- Bezirksspielwart 

Es wird Wiederwahl von Volker Diepold vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Volker Diepold erklärt seine Kandidatur.  

Volker Diepold wird einstimmig gewählt.   

- Bezirksschiedsrichterwart 

Es wird die Wiederwahl von Ingo Winter vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Ingo Winter ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Wahl liegt vor.  

Ingo Winter wird einstimmig gewählt. 
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- Bezirks-BFS-Wart 

Es wird die Wahl von Marvin Hemkendreis vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Marvin Hemkendreis ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Wahl liegt vor.  

Marvin Hemkendreis wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Einzelrichter 

Es wird die Wiederwahl von Gerd Kusenberg vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Gerd Kusenberg ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Wahl liegt vor.  

Gerd Kusenberg wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Beisitzer 

Für die Beisitzer im Bezirksgericht gibt es keine Vorschläge. Die Ämter bleiben vorerst unbesetzt. 

Westfalen-Süd 

- Bezirksspielwart 

Es wird Wiederwahl von Christian Eusterfeldhaus vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Christian Eusterfeldhaus erklärt seine Kandidatur.  

Christian Eusterfeldhaus wird einstimmig gewählt.   

- Bezirksschiedsrichterwart 

Es wird Ruprecht Struzyna vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Ruprecht Struzyna erklärt seine Kandidatur.  

Ruprecht Struzyna wird einstimmig gewählt. 

- Bezirks-BFS-Wart 

Andreas Grawe erklärt, dass Gespräche bzgl. einer Besetzung geführt wurden. Es wird zu einer möglichen 

Kandidatur frühestens im Januar 2021 eine Entscheidung geben. Es würde dann eine kommissarische Beru-

fung durch das Präsidium erfolgen. 

Die Stelle bleibt vorerst unbesetzt.  

- Bezirksgericht-Einzelrichter 

Es wird die Wiederwahl von Wolfgang Weber vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Wolfgang Weber ist nicht anwesend, seine schriftliche Erklärung zur Wahl liegt vor.  

Wolfgang Weber wird einstimmig gewählt. 

- Bezirksgericht-Beisitzer 

Es wird die Wiederwahl von Melanie Heermann vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Melanie Heermann erklärt ihre Kandidatur.  

Melanie Heermann wird einstimmig gewählt.  

 

Es wird die Wiederwahl von Wolfgang Kruska vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  

Wolfgang Kruska erklärt seine Kandidatur.  

Wolfgang Kruska wird einstimmig gewählt 

TOP 10  Beschlussfassung über Anträge auf Satzungsänderung  

Die Anträge auf Änderung der Satzung sind form- und fristgerecht gem. § 17 der Satzung bei der Geschäfts-

stelle eingegangen. Die Anträge sind gem. § 14 (2) der Satzung im Vorfeld des Verbandstages veröffentlicht 

worden. 

Das Präsidium beantragt die Änderung des § 35 Punkt (4) der Satzung. 

Der Antrag auf Änderung der Besetzung der Kreisausschüsse wird einstimmig beschlossen. 

Das Präsidium beantragt die Änderung des § 10 Punkt (2) der Satzung. 

Der Antrag auf Änderung der Regelung zum Sportversicherungsvertrag wird einstimmig beschlossen. 
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Information zur beabsichtigten Satzungsänderung „Stimmrecht für BFS-Mannschaften“ 

Andreas Grawe informiert über die Erwartungen aus dem BFS-Bereich, dass künftig alle Vereine mit BFS-

Mannschaften Stimmrecht beim Verbandstag bekommen sollen, vergleichbar zu den Vereinen mit Mann-

schaften mit aktivem Spielrecht. Das Präsidium konnte sich dies nach Vorstellung im Rahmen der letzten 

Präsidiumssitzung grundsätzlich vorstellen, die Stimmenzahl je Mannschaft sollte dann aber geringer im Ver-

gleich zum aktiven Spielbetrieb sein.  

Andreas Grawe erläutert den Plan, eine Arbeitsgruppe einzurichten, die aus ihm als BFW-Wart, einem Ver-

treter des VSA, einem Vertreter der Jugend, einem Vertreter des Vorstands, einem Vertreter der Gerichts-

barkeit, einem Vereinsvertreter mit aktiven Mannschaften sowie einem Vereinsvertreter mit BFS-

Mannschaften besteht. Aufgabe der AG ist, eine mehrheitsfähige Lösung zu erarbeiten nebst Formulierung 

für die Satzungsänderung zum VT 2021. 

Die Versammlung votiert einstimmig für die Einsetzung einer AG. 

Zur Mitarbeit in dieser AG melden sich Reiner Hammermann als Vereinsvertreter mit aktiven Mannschaften 

sowie Arne Kohnen als Vereinsvertreter mit BFS-Mannschaften. 

TOP 11 Beschlussfassung über Anträge auf Ordnungsänderung  

• Anträge auf Änderung der Pokalspielordnung 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 2 Punkt (2) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 3 Punkt (2) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 3 Punkt (3) 

Der Antrag wird bei 1 Gegenstimme und 11 Enthaltungen angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 4 Punkt (2) 

Der Antrag wird bei 4 Gegenstimmen und 5 Enthaltungen angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 5 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 9 Punkt (1) 

Der Antrag wird bei 4 Gegenstimmen angenommen 

• Anträge auf Änderung der Anlage 1 der Verbandsschiedsrichterordnung 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 3 Punkt (1.3) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

• Anträge auf Änderung der Spielerpassordnung 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 2 Punkt (2) c) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

• Anträge auf Änderung der Verbandspielordnung 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 3 Punkt (3) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 6 Punkt (2) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 8 Punkt (2) c) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 9 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 10 Punkt (4) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 10 Punkt (6) c) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 11 Punkt (8)  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 12 Punkt (6) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 12 Punkt (9) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 12 Punkt (11) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 13 Punkt (3) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 13 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 14 Punkt (1) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 14 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 14 Punkt (9) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 15 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 18 Punkt (1)  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 21 Punkt (4) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 21 Punkt (1) f) 

Der Antrag wird bei 2 Enthaltungen angenommen. 
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Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 21 Punkt (1) i) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Jugendausschuss beantragt die Änderung des § 10 Punkt (5) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

• Anträge auf Änderung der Verbands-, Rechts- und Strafordnung 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 6.1 Punkt (3) c) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 19 Punkt (3) 

Der Antrag wird bei 10 Enthaltungen angenommen. 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 7 Punkt (2) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen 

Der Spielausschuss beantragt die Änderung des § 10 Punkt (1) 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

• Anträge auf Änderung der Beachvolleyballordnung 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 1 Punkt 1 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 1 Punkt 1.4  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 2 Punkt 2.1 b)  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 2  Punkt 3 (1)  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 2  Punkt 2.6  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 3  Punkt 3.1  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 3  Punkt 3.2  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 3  Punkt 3.3  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 3  Punkt 3.4  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 4  Punkte 4.1-4.4 

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 7  Punkt 7.2  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 7  Punkt 7.5  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 8  Punkt 8.1  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
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Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 11  Punkt 11.1  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

Der Beachausschuss beantragt die Änderung des § 11  Punkt 11.2  

Der Antrag wird einstimmig angenommen. 

• Antrag auf Änderung der Verbandsspielordnung – Dringlichkeitsantrag des Jugendausschusses 

Der Jugendausschuss beantragt die Änderung des § 13 Punkt (5)  

Der Antrag wird bei 4 Enthaltungen angenommen. 

TOP 12 Beschlussfassung über sonstige Anträge  

Sonstige Anträge liegen nicht vor. 

TOP 13    Festlegung der Mitgliedsbeiträge 

Neben der bereits beim außerordentlichen Verbandstag am 17.11.2019 in Dortmund beschlossenen Erhö-

hung der Mitgliedsbeiträge ab 2020 wird es keine weiteren Erhöhungen geben. 

Die Zustimmung des Verbandstages erfolgt einstimmig. 

TOP 14    Haushaltsplan 2020 

14.1 Vorstellung des Haushaltsplans 2020  

Bernd Janssen stellt den Haushaltsplan 2020 vor. Er informiert, dass neben dem eigentlichen Haushaltsplan 

auch ein Nothaushaltsplan besteht, der aufgrund der Mindereinnahmen und Minderausgaben wegen der 

Corona-Pandemie auf Beschluss des Präsidiums erstellt wurde. Zudem berichtet er, dass der WVV aus dem 

Corona-Soforthilfeprogramm NRW eine einmalige Zahlung in Höhe 15.000,00 Euro erhalten hat. Die Liquidi-

tät des WVV konnte damit gesichert werden. 

Bernd Janssen informiert, dass der WVV insbesondere aufgrund der Vorgaben für den Leistungssport (Kür-

zung der Zuschüsse) bisher keine Kurzarbeit für die Mitarbeiter eingeführt hat. Die Mitarbeiter*innen haben 

zu Beginn des Lockdowns auf ein Minusstundenkontingent weniger als die vorgeschriebenen Arbeitsstunden 

gearbeitet. Die daraus resultierenden Minusstunden werden nach und nach durch entsprechende Mehrar-

beit wieder ausgeglichen. 

Wolfgang Horstmann fragt an, ob die Vereine bzgl. der Zahlung der 2. Rate an den DVV dieses Jahr mit ein-

gebunden werden. Er erwartet eine Reduzierung der Gelder an den DVV, falls der WVV oder seine Vereine 

finanzielle Probleme bzgl. der Zahlung haben. Bernd Janssen teilt mit, dass auch bei anderen Landesverbän-

den Fragen auf Kürzung des DVV-Zuschusses aufkommen (1. bzw. 2. Rate), da die Verpflichtungen der Lan-

desverbände an den DVV seit 2020 sehr hoch sind. Die Zahlungen des DVV sind laut Beschluss verpflichtend, 

es müssen aber natürlich immer auch die Interessen und die Situation des eigenen Landesverbandes im Au-

ge behalten werden. Zudem berichtet er darüber, dass der DVV im September 2020 eine Abfrage an die Lan-

desverbände hinsichtlich der Zahlungsmöglichkeiten der 2. Rate an den DVV stellen wird. Bei Zahlungsprob-

lemen wird nach Lösungsmöglichkeiten gesucht werden. 

Klaus Hoffmann regt an, darüber nachzudenken, Haushaltspläne weiter im Voraus als bisher zu erstellen und 

zu beschließen. Bernd Janssen gibt dabei zu bedenken, dass bei einer früheren Erstellung des Haushaltsplans 

die Unwägbarkeiten entsprechend größer werden, die Planung nicht valide und der Haushaltsplan damit 

ungenauer wird. 

14.2 Verabschiedung des Haushaltsplans 2020  

Der Haushaltsplan 2020 wird bei 7 Enthaltungen genehmigt.  
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TOP 15    Verschiedenes 

Spielwart Markus Jahns teilt mit, dass ab dem 25.08.2020 die Durchführungsbestimmungen (Dfb) für den 

Erwachsenenbereich auf der WVV-Homepage veröffentlicht werden. Die Vereine werden dazu über Phönix 

informiert und erhalten auch entsprechende Rundschreiben durch die Staffelleiter. Er weist ferner darauf 

hin, dass in den Dfb eine Reihe von Vereinfachungen gegenüber dem Vorjahr vorgesehen sind, damit die 

Belastung der Vereine durch die Auflagen aufgrund der Corona-Schutzverordnung verringert werden.  

Markus Jahns betont, dass hinsichtlich der Umsetzung des Hygienekonzeptes die Auflagen der einzelnen 

Städte/Kommunen beachtet werden müssen. Hier kann der WVV keine einheitlichen Vorgaben machen, da 

die Handhabung über ganz NRW leider sehr unterschiedlich ist. Die WVV-Vorgaben sind aber Mindestanfor-

derungen, die beachtet werden müssen. Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass es ab dem 31.08.2020 

eine neue Corona-Schutzverordnung geben wird. 

Dagmar Francke ist der Meinung, dass auch jeder selbst ein Stück Eigenverantwortung trägt und bspw. bei 

Erkältungssymptomen zu Hause bleiben sollte. 

Klaus Hoffmann bittet darum, zukünftig bei allgemeinen Rundschreiben darauf zu achten, nicht immer direkt 

mit Strafen zu drohen sondern den Wortlaut etwas sensibler zu gestalten. 

Hubert Martens bedankt sich zum Abschluss des Verbandstages bei Thomas Seidel als Abteilungsleiter der 

DJK Adler Buldern sowie seinen Helfern für die tatkräftige Unterstützung. Ein besonderer Dank gilt Monika 

Rudat, die verantwortlich für die Videokonferenz zum Verbandsjugendtag und zum Verbandstag war. Wei-

terhin bedankt er sich bei allen hauptamtlichen WVV-Mitarbeitern (Geschäftsstelle, Leistungssport, Nach-

wuchskoordinatoren) sowie seiner Frau Anita Martens für den Einsatz vor und um den Verbandstag.  

Als Dank für die Vorbereitung und Umsetzung des Verbandstages überreicht der WVV-Vorstand den Mitar-

beiterinnen der Geschäftsstelle (Stefanie Abraham, Maria Jonas und Lena Bernhard), der Nachwuchskoordi-

natorin Sabrina Spielberg, sowie Monika Rudat von der DJK Adler Buldern und Anita Martens einen Blumen-

strauß.  

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, bedankt sich Präsident Hubert Martens bei den 

Teilnehmern für den konstruktiven Verbandstag und wünscht allen eine gute und sichere Heimreise.  

 

Dortmund, 18.09.2020 

 

 

     

 

 

      

Hubert Martens     Maria Jonas 
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